

# **Message du prélat de l'Opus Dei au sujet du Motu proprio sur les préлатures personnelles**

Le prélat de l'Opus Dei écrit ces mots à propos du Motu Proprio du pape François sur les préлатures personnelles, du 8 août dernier.

10/08/2023

Très chers,

que Jésus veille sur mes filles et mes fils !

Comme vous l'avez vu, le pape François a publié avant-hier une lettre sous forme de Motu Proprio sur les préлатures personnelles. Il introduit des modifications à deux canons du Code de droit canonique, dans la continuité de ce qui a été établi dans *Predicate evangelium*, sur la réforme de la Curie romaine, et le Motu proprio *Ad charisma tuendum*.

J'écris ces mots pour partager avec vous le fait que nous accueillons avec une obéissance filiale sincère ces dispositions du Saint-Père et pour vous demander de rester toutes et tous étroitement unis sur ce point aussi. Nous suivons ainsi l'esprit dans lequel saint Josémaria et ses successeurs ont vécu, face à toute disposition du Pape relative à l'Opus Dei. L'Œuvre étant une réalité de

Dieu et de l'Église, c'est l'Esprit Saint qui nous guide à tout moment.

Par ailleurs, il faudra bien sûr tenir compte aussi du Motu Proprio du 8 août dans l'adaptation et la mise à jour des statuts de l'Œuvre, en cours depuis un an. C'est pourquoi je renouvelle aujourd'hui la demande de prières que je vous ai adressée il y a quelques mois, afin que ce travail puisse être mené à bien. Je voudrais aussi que, par la grâce de Dieu, nous nous sentions chaque jour enfants de l'Église, frères et sœurs d'une famille unie, qui cherchent à incarner dans leur vie le message reçu par saint Josémaria. Soyons des apôtres qui sèment avec magnanimité la compréhension et la charité, avec la joie que donne la rencontre avec le Seigneur.

Les modifications établies dans ces canons se réfèrent au droit général des préлатures personnelles. Dans

l'ajout qui se réfère aux laïcs - la raison d'être de l'Opus Dei : des chrétiens ordinaires au milieu du monde, qui cherchent Dieu à travers leur travail professionnel et leur vie ordinaire - on explicite le fait qu'ils sont des fidèles de leur diocèse, comme tout autre catholique. Dans le cas de l'Œuvre, en outre, ils sont membres de cette famille surnaturelle, grâce à un appel vocationnel spécifique.

Enfin, je vous encourage à continuer à m'accompagner dans le voyage pastoral des prochains jours en Australie et en Nouvelle-Zélande, comme je vous l'ai communiqué récemment dans un autre message, et à recourir à l'intercession maternelle de la Vierge, à l'approche de la solennité de l'Assomption de Sainte Marie.

Avec toute mon affection, je vous bénis

Sydney, le 10 août 2023

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cm/article/message-du-  
prelat-de-lopus-dei-au-sujet-du-motu-  
proprio-sur-les-prelatures-personnelles/](https://opusdei.org/fr-cm/article/message-du-prelat-de-lopus-dei-au-sujet-du-motu-proprio-sur-les-prelatures-personnelles/)  
(28/01/2026)